

2024-06-02

## IECM se declara en sesión permanente, para dar seguimiento a la jornada electoral

Autor: Angélica Mellín

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/nacional/cdmx/2024/6/2/iecm-se-declara-en-sesion-permanente-para-dar-seguimiento-la-jornada-electoral-641915.html>

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México se declaró en sesión permanente para dar seguimiento a la jornada electoral de este domingo 2 de junio.

Al iniciar los trabajos, la consejera presidenta, Patricia Avendaño señaló que será un día histórico en el cual, casi 8 millones de ciudadanos saldrán a votar.

Indicó que los votantes elegirán a las personas que ocuparán 287 cargos de elección popular, incluyendo la Jefatura de Gobierno, 66 diputaciones locales, a las y los titulares de 16 alcaldías y 204 concejalías.

Garantizar elecciones limpias es el mandato, expresó.

"Este 2 de junio de 2024 celebramos elecciones en todo el país y en la Ciudad de México hoy ha llegado la fecha para cumplir con responsabilidad y profesionalismo con este gran compromiso. Pero es preciso subrayar que los órganos electorales organizamos, pero la elección la lleva a cabo la ciudadanía. La ciudadanía que en estos momentos está instalando mesas directivas de casilla y está dando inicio a la votación en las 13 mil 431 casillas que se ubicarán en esta ciudad"

Avendaño Durán agradeció a presidentes y secretarios de casilla que serán la autoridad este domingo 2 de junio.

También al personal de seguridad que contribuirá a vigilar los comicios, así como a los Capacitadores Asistentes Electorales del INE y los Capacitadores Asistentes del IECM.

Subrayó que la jornada electoral será "histórica".

Expresó su confianza en el personal de la institución para llevar a cabo de manera adecuada sus labores.

Envío tres mensajes, uno de reconocimiento a los integrantes del Consejo General por su capacidad y conocimiento; a los representantes de los partidos políticos con los que se han alcanzado consensos y se espera, seguirán actuando con altura de miras, y finalmente, a los ciudadanos.

"Para los casi 8 millones de personas ciudadanas y ciudadanos de esta capital, para darles certeza de que su voto será respetado e invitarlos a que sean parte de este evento cívico acudiendo a votar. Nos encontramos en el inicio de una jornada que dejará profundas huellas en el acontecer de esta ciudad, estoy segura que este 2 de junio se escribirá una página que será referente del sistema electoral y de la democracia en México", planteó.

Fechas importantes de la elección

Al intervenir, el consejero Ernesto Ramos, presidente de la Comisión de Organización Electoral, señaló que la transparencia de las elecciones está garantizada.

Indicó que la información del cómputo preliminar de las actas de la votación por alcaldías, se procesará conforme vayan llegando los datos, alrededor de las 20:00 horas de este mismo domingo.

De modo que los cómputos distritales por alcaldías en la ciudad iniciarán este mismo día, mientras que en el resto del país ese proceso iniciará hasta el próximo miércoles 5 de junio.

Precisó que las fechas relevantes de la elección incluyen el inicio de los cómputos distritales, de este domingo 2 de junio al miércoles 5 de junio.

El cómputo de los resultados de la elección de alcaldías se llevará a cabo el próximo jueves 6 de junio, en las cabeceras de cada demarcación.

Y el próximo sábado 8 de junio, se realizará el cómputo total de la votación por la Jefatura de Gobierno y las diputaciones locales por representación proporcional.